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Законы на благо 
соотечественников

Депутаты от «Единой России» подвели итоги
работы Государственной Думы за весеннюю сессию

Как отметили оба парламента�
рия, Госдума в весеннюю сессию
поработала плодотворно. Всего
было рассмотрено 249 законопро�
ектов, инициированных правитель�
ством России. Причем, по словам
Николая Панкова, «большинство из
них – социальные, те, которые по�
могут решить проблемы населения
и значительно продвинуться впе�
ред в здравоохранении, социаль�
ной защите, повышении качества
жизни жителей. «Единая Россия»
поддержала направленные на это
инициативы президента и прави�
тельства РФ в социальной, полити�
ческой и экономической сферах».
Для сравнения: прежде парламент
принимал такое же количество за�
конопроектов за целый год, так что
депутатам пришлось серьезно по�
трудиться.

По информации Николая Панко�
ва, страна уверенно преодолевает
последствия финансовой неста�
бильности. «Обнадеживающие фак�
торы – это снижение безработицы
(на 500 тысяч человек за последние
полгода), регулярные выплаты зар�
плат, пенсий, социальных пособий
населению, остановка роста цен на
жизненно важные лекарства», – от�
метил народный избранник.

Нам не нужны
трагедии!

Представителей СМИ интере�
совало мнение депутатов о случив�
шемся в детском лагере «Чистые
ключи». Как «СП» уже писала, здесь
вследствие халатности ответствен�
ных лиц утонул один ребенок, еще
10 сбежали из лагеря.

«Там, где отдыхают дети, преж�
де всего должно быть безопасно, –
подчеркнул Николай Панков. – Мы
должны быть уверены, что отдаем
своих детей в надежные руки. Еще
в апреле президент России Дмит�
рий Медведев акцентировал на
этом внимание, попросив регио�
нальную власть взять вопрос без�

опасности доставки детей в оздо�
ровительные лагеря и безопаснос�
ти их пребывания под контроль. Та�
кие трагедии, как в лагере «Чистые
ключи», нельзя оправдать. Сейчас
здесь устраняются недостатки. Но
почему же нельзя было устранить
их раньше?!»

Депутат также выразил уверен�
ность в том, что непосредственных
виновников случившегося устано�
вит следствие. А если говорить в
целом, то подобные ЧП случаются
из�за халатности, равнодушия от�
ветственных лиц.

«Эту трагедию можно было
предотвратить, как и многие дру�
гие. Дети гибнут и на водоемах, и в
ДТП, и на пожарах… Необходимо,
чтобы каждый ответственный пони�
мал, что в числе жертв может ока�
заться и его ребенок. И принимал
меры заблаговременно», – сказал
депутат.

Взявший слово Александр Со�
ловьев сообщил, что председатель
Государственной Думы, председа�
тель Высшего совета партии «Еди�
ная Россия» Борис Грызлов дал ре�
комендации депутатам посетить во
время летних каникул детские оз�
доровительные лагеря в своих ре�
гионах. Александр Соловьев уже
успел побывать в лагере «Лазур�
ный» Балаковского района. «Качес�
тво отдыха и уровень безопасности
здесь высокий, претензий нет.
Очень многое зависит от профес�
сионализма и грамотных действий
людей на местах», – резюмировал
депутат.

Чем хуже, тем лучше?
Журналисты, присутствовав�

шие на недавней пресс�конферен�
ции лидера саратовских коммунис�
тов Валерия Рашкина, поинтересо�
вались: соответствует ли действи�
тельности заявление КПРФ о том,
что коммунисты якобы были иници�
аторами ремонта городских дорог.

В ответ Николай Панков предоста�
вил прессе итоги голосования в Го�
сударственной Думе по данному
вопросу. Таким образом, журналис�
ты лично убедились, что предста�
вители оппозиционных партий (в
том числе и КПРФ) за редким ис�
ключением не голосовали и не под�
держивали инициативу «Единой
России» о выделении дополнитель�
ных денежных средств на ремонт
дорог. «Как же они могут быть авто�
рами данного проекта, если за него
даже не голосовали?» – задал ло�
гичный вопрос депутат.

Остается недоумевать: неуже�
ли соратники товарища Зюганова
не заинтересованы в том, чтобы ре�
шить насущную проблему горожан?
Или они живут по принципу «чем ху�
же – тем лучше»?

Напомним, что с июня текущего
года при поддержке партии «Еди�
ная Россия» в Саратове стартовал
проект под названием «Новые до�
роги России», в рамках которого
проводится ремонт внутриквар�
тальных дорог, придомовых терри�
торий, дворов, а также подъездов к
учреждениям социальной сферы:
общеобразовательным школам,
детским садам, поликлиникам,
больницам и так далее. Благодаря
инициативе вице�спикера Государ�
ственной Думы Вячеслава Володи�
на Саратов вошел в число 32 регио�
нов страны, которые принимают
участие в этом проекте. Как след�
ствие, наш город получит сущест�
венную федеральную поддержку –
это 800 млн рублей. Кроме этого,
при помощи городских депутатов
от «Единой России» во главе с Оле�
гом Грищенко из городского бюд�
жета Саратова дополнительно вы�
деляется еще 100 млн рублей.

По мнению Николая Панкова,
проект «Новые дороги России» был
начат очень своевременно. Его ре�
ализация значительно улучшит
жизнь саратовцев.

Надо работать, 
а не прогуливать

Саратовские коммунисты, как
оказалось, не отличаются и дисцип�
линированностью. Как заметил Ни�
колай Панков, он не может припо�
мнить, когда в последний раз видел
Валерия Рашкина в зале заседаний.

«Некоторые депутаты даже при
голосовании по важнейшим зако�
нопроектам, скажем, по тому же
бюджету, не появляются вообще.
Например, наш непримиримый
критик Рашкин в последнее время в
зале пленарных заседаний не появ�
лялся. Видимо, давал очередную
пресс�конференцию в Саратове.
Не помню даже, когда я его видел
на заседаниях вообще», – отметил
Николай Панков. В свою очередь
депутат сообщил, что сам регуляр�
но участвует в работе Госдумы и по�
сещает заседания законодательно�
го органа. По словам парламента�
рия, то, что разработан закон и ме�
ханизм, наказывающий депутатов –
злостных прогульщиков, абсолют�
но нормально и правильно.

Кстати, с осенней сессии поря�
док работы нижней палаты парла�
мента изменится. Предполагается,
что две недели народные избран�
ники будут проводить, работая в
Госдуме, и две – в своем избира�
тельном регионе.

Законы против
коррупции

Парламентарии также не обош�
ли тему коррупции. В частности,
Николай Панков напомнил, что на

заседаниях фракции «Единая Рос�
сия» в Госдуме был рассмотрен и
принят большой блок антикорруп�
ционных вопросов. По его словам,
дело сдвинулось с мертвой точки:
«застарелую проблему начали ре�
шать». Николай Панков заявил, что
он сторонник планомерного ужес�
точения мер в отношении нечистоп�
лотных чиновников и мздоимцев.

«Законодательно нам необхо�
димо идти дальше. Хотя уже то, что
человек, получивший подарок на
сумму более чем три тысячи руб�
лей, теперь подпадает под ответ�
ственность – это прогресс», – за�
метил депутат.

По словам Александра Соловь�
ева, в последнее время значитель�
но расширился круг статей ГК и УК,
по которым человек, виновный в
преступлениях, в том числе эконо�
мических и приносящих вред госу�
дарству, может быть привлечен к
уголовной ответственности.

Здоровье – 
для всех

Также на пресс�конференции
депутаты Госдумы подробно рас�
сказали журналистам о реализа�
ции в Саратовской области пар�
тийного проекта «Качество жизни
(Здоровье)», координатором ко�
торого на уровне Российской Фе�
дерации назначен вице�спикер Го�
сударственной Думы Вячеслав
Володин.

Проект предусматривает повы�
шение доступности медицинской
помощи, эффективности оказания
медицинских услуг. 

– Многие
результаты ра�
боты весенней
сессии скажут�
ся уже в этом
году. Среди них
недавние по�
правки в бюд�
жет текущего,
2010 года, ко�
торыми мы
распределили

более 300 миллиардов рублей до�
полнительных доходов. Они были
направлены в Пенсионный фонд. На
жилье для ветеранов Великой От�
ечественной войны. Также допол�
нительные доходы были направле�
ны на жилье для военнослужащих,
на дороги в городах, на поддержку
программы утилизации и покупки
отечественных автомашин.

– Понимая важность жилищной
проблемы для наших граждан, мы
приняли целый ряд мер, в том чис�
ле антикризисного характера. На
три года, то есть до 1 марта 2013
года, продлена возможность при�
ватизации жилых помещений. При�
няты меры для повышения доступ�
ности ипотечных кредитов.

– Расширены возможности ис�
пользования средств Фонда содей�
ствия реформированию ЖКХ на пе�
реселение граждан из аварийного
жилищного фонда. Расширена воз�
можность использования материн�
ского капитала для решения жилищ�
ных проблем семьи. Законодатель�
но закреплен ряд гарантий защиты
прав дольщиков. В целях сдержива�
ния тарифов ЖКХ до 2012 года про�
длен срок ликвидации перекрестно�
го субсидирования. Вместе с прави�
тельством депутаты работали над
повышением прозрачности пред�
приятий и организаций, работаю�
щих в сфере ЖКХ, над повышением
стандартов качества услуг.

– Для каждого гражданина важен
принятый нами закон об обращении
лекарственных средств, который ре�
гулирует все этапы этого процесса и
вводит регулирование цен на жиз�
ненно необходимые и важнейшие
лекарственные средства.

– Депутаты продлили право на
выкуп арендуемого имущества для
малого и среднего бизнеса до 
1 июля 2013 года. Поправки в Уго�
ловный и Уголовно�процессуаль�
ный кодексы сократили возможно�

сти для оказания давления на
предпринимателей.

– Значимое место в нашей ра�
боте занимали законопроекты о
ратификации. В числе ратифици�
рованных документов:

• комплекс договоров и согла�
шений, необходимых для работы
Таможенного союза России, Бело�
руссии и Казахстана;

• соглашения с Абхазией и Юж�
ной Осетией о совместных усилиях
в охране государственной границы;

• соглашения об укреплении
взаимодействия в рамках ШОС и в
рамках СНГ;

• международные конвенции
социального характера;

• Протокол № 14 к Конвенции о
защите прав человека и основных
свобод. Мы ратифицировали его
только после того, как убедились,
что новая система рассмотрения
исков будет учитывать интересы
России.

Синхронно ратифицировано
Соглашение между Россией и Укра�
иной о статусе и условиях пребыва�
ния нашего Черноморского флота
на территории Украины, продлева�
ющее срок пребывания с 2017 года
на 25 лет, а затем автоматически –
на пятилетние периоды.

Только факты

Встречи народных избранников от партии «Единая Россия» с журналистами уже вошли 
в систему: «обратная связь» с жителями, с прессой для единороссов очень важна. 
На днях в саратовском парламентском центре партии «Единая Россия» состоялась 
пресс6конференция депутатов Государственной Думы. С представителями СМИ 
общались Николай Панков и Александр Соловьев. Темой разговора стали итоги работы
нижней палаты парламента за истекший период. 

Председатель Высшего совета партии «Единая Россия»,
председатель Государственной Думы Борис Грызлов:

Как отметил депутат, «совершенствовать систему
здравоохранения мы начинаем не сейчас. Эта полити�
ка проводится давно. За последние 10 лет мы сущест�
венно увеличили расходы на здравоохранение. Только
на мероприятия национального проекта «Здоровье» в
2006–2009 годах государство потратило более 450
миллиардов рублей».

В настоящее время, по словам госдепа, «прави�
тельством страны объявлен фактически новый этап на�
ционального проекта «Здоровье». За счет увеличения
взносов по обязательному медицинскому страхованию
в 2010–2011 годах будут аккумулированы 460 миллиардов рублей. Деньги
получат те регионы, которые представят центру свои программы модер�
низации здравоохранения. Партия «Единая Россия» в рамках нашего пар�
тийного проекта «Качество жизни – здоровье» поможет регионам подгото�
вить такие программы».

Николай Панков также заявил, что «планируется оказать помощь 10�й
горбольнице. Я намерен вместе с работниками больницы отстаивать заяв�
ку учреждения перед минздравом области. В 10�й больнице обслуживает�
ся практически все население Комсомольского поселка и Заводского рай�
она, поэтому очень важно создать людям нормальные условия нахождения
в больничных стенах».

Во время посещения Заводского района Николай Панков также проин�
спектировал ход дорожных работ в Комсомольском поселке. Депутат по�
бывал в нескольких дворах домов №№ 42, 44, 42/1 на улице Парковой. На�
родный избранник интересовался претензиями жителей к дорожникам.
Недостатки подрядчик обещал исправить в ближайшее время.

Следующим пунктом стала улица Тульская. Николай Панков уже посе�
щал двор дома № 49. Но в связи с многочисленными жалобами жильцов
народному избраннику пришлось вернуться сюда вновь. Здесь разговор с
подрядчиком получился более жестким. Депутат потребовал от дорожни�
ков мобилизации сил, чтобы работы во дворе 49�го дома были оперативно
завершены. В итоге мастер участка заверил парламентария, что объект
будет сдан качественно и в кратчайшие сроки.

Николай Панков в свою очередь пообещал жильцам, что обязательно
приедет еще раз. «Принимать качество работ будем вместе с вами», – ска�
зал парламентарий.

Тем временем

В ходе визита в Саратов депутат Госдумы Николай Панков
встретился с коллективом 106й городской больницы. 
Он рассказал медикам о мерах, принимаемых
правительством России и единороссами, 
по поддержке системы здравоохранения в регионах.

Полосу подготовил Владимир АРОНОВ
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